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КХЛ как организация 

 

"Куньлунь" проведет три ближайших домашних игры в Шанхае 
(Чемпионат.com) 

Китайский клуб "Куньлунь Ред Стар" ближайшие матчи с "Трактором", "Ладой" и 
"Металлургом" проведет в Шанхае, насчет остальной части сезона ясности пока 
нет. 

перейти к статье 

ХК "Трактор" ждет "Куньлунь" в Челябинске, львиная доля билетов уже 

продана - клуб (Р-Спорт) 

"Трактор" ждет "Куньлунь" в Челябинске 2 октября для проведения матча 
регулярного чемпионата КХЛ, львиная доля билетов уже продана, заявил 

агентству "Р-Спорт" заместитель директора российского клуба Денис Телих. 
перейти к статье 

Владельцы абонементов "Магнитки" бесплатно попадут на "гостевой" 
матч с "Куньлунем" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Болельщики магнитогорского "Металлурга" , у которых есть абонементы на этот 

сезон чемпионата КХЛ , смогут бесплатно попасть на матч против "Куньлуня" 6 
октября.  

перейти к статье 

Бездомные из Поднебесной. Кому нужны кочевники из "Куньлуня"? 
(Чемпионат.com) 

Китайцев гонят сначала из Пекина, а теперь и из Шанхая. 
перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Крикунов: есть вопросы к судьям, в одну сторону они дали "5+20", в 

другую - нет (Чемпионат.com) 

Главный тренер "Автомобилиста" Владимир Крикунов подвел итоги после 

поражения в матче с "Куньлунь Ред Стар" со счетом 1:2.  
перейти к статье 

Федерация хоккея России 

 
Ротенберг: IIHF не имела вопросов к России по организации двух ЧМ в 

2018 году (ТАСС) 

Международная федерация хоккея (IIHF) в ходе полугодового конгресса не 
имела вопросов к России по подготовке юниорского чемпионата мира в 

Челябинске и Магнитогорске и женского молодежного чемпионата мира в 
Дмитрове. Об этом ТАСС сообщил первый вице-президент Федерации хоккея 

России (ФХР) Роман Ротенберг. 
перейти к статье 



 

 

Роман Ротенберг: ФХР пригласит на хоккейный форум всех глав мирового 
хоккея (ТАСС) 

Федерация хоккея России (ФХР) планирует пригласить на Мировой хоккейный 

форум этого года всех руководителей мирового хоккея. Об этом ТАСС сообщил 
первый вице-президент Федерации хоккея России (ФХР) Роман Ротенберг. 

перейти к статье 

IIHF изменит правила на ОИ-2018, федерации выступили за чистый хоккей 
- Ротенберг (Р-Спорт) 

Международная федерация хоккея (IIHF) пойдет на незначительные изменения 
в правилах на Олимпийских играх 2018 года в Корее, чтобы сделать хоккей 

более "чистым", заявил агентству "Р-Спорт" первый вице-президент Федерации 
хоккея России (ФХР) Роман Ротенберг. 

перейти к статье 

IIHF введет тренерский "челлендж" спорного взятия ворот на матчах ОИ -
2018 (Р-Спорт) 

Международная федерация хоккея (IIHF) пойдет на введение права тренера на 
видеопросмотр во время матчей хоккейного турнира на Олимпийских играх 
2018 года, сообщил агентству "Р-Спорт" источник в IIHF. 

перейти к статье 

Сборная РФ по хоккею с 6 по 11 февраля проведет сбор в Аняне перед 

стартом ОИ - ФХР (Р-Спорт) 

Сборная России по хоккею с 6 по 11 февраля проведет сбор в южнокорейском 
Аняне перед стартом зимних Олимпийских игр 2018 года в Пхенчхане, сообщил 

агентству "Р-Спорт" первый вице-президент Федерации хоккея России (ФХР) 
Роман Ротенберг. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Спартак" продвигает себя через секс-видео. И это здорово! (Советский 

спорт) 

О самых интересных событиях в российском хоккее - в рубрике "Три хита КХЛ" 
от обозревателя "Советского спорта".  

перейти к статье 

Шляхтин: изменений в тренерском штабе ХК "Лада" до конца года не 

планируется (ТАСС) 

Изменений в тренерском штабе тольяттинского клуба Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ) "Лада" до конца текущего года не планируется.  

перейти к статье 

"Казань объявила сборной войну". 10 лет как Билялетдинов в "Ак Барсе"  

(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 

Ровно 13 лет назад (30 сентября 2004 года) Зинэтула Билялетдинов был 
назначен главным тренером "Ак Барса".  

перейти к статье 

 

 



 

 

"Ак Барс" готовит новую стратегию развития клуба (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 

По информации "БИЗНЕС Online", "Ак Барс" начала работу по написанию новой 

стратегии развития клуба. Этим занимается московская фирма "НЭО центр". 
перейти к статье 

Пожарный на вызове. Вытянет ли Емелин "Югру" из пике? 
(Чемпионат.com) 

"Югра" - едва ли не главный претендент на вылет из КХЛ.  

перейти к статье 

Обзор дня: Вот это карьера! Канадец из ECHL спустя годы дорос до КХЛ 

(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

 "Торпедо" не пропускает уже три матча подряд, причем, с разными вратарями. 
Дважды ворота защищал Станислав Галимов, а накануне отличился Иван 

Лисутин.  
перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Куньлунь" проведет три ближайших домашних игры в Шанхае 

(Чемпионат.com, Москва, 30 сентября 2017) 

Китайский клуб "Куньлунь Ред Стар" ближайшие матчи с "Трактором", "Ладой" и 
"Металлургом" проведет в Шанхае, насчет остальной части сезона ясности пока 

нет. 
"Мы буквально несколько минут назад получили от правительства разрешение 

на то, чтобы играть в Шанхае. Пока речь идет о ближайших трех матчах с 
"Трактором", "Ладой" и "Металлургом". Касаемо остальной части сезона, 
видимо, пока что вопрос еще не решали, это еще далеко. Вопрос был в том, 

лететь нам завтра или нет, но решили так, что мы остаемся", - сказал 
Винокуров в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Владиславом Уткиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-2915004-kunlun-provedjot-tri-blizhajshih-
domashnih-igry-v-shanhae.html 

Похожие сообщения (10): 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 30 сентября 2017 

 8news.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 30 сентября 2017 

 Sports.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 Р-Спорт, Москва, 30 сентября 2017 

 Profi-news.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 30 сентября 2017 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 NewsRbk.ru, Москва, 30 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

ХК "Трактор" ждет "Куньлунь" в Челябинске, львиная доля билетов уже 
продана - клуб (Р-Спорт, Москва, 30 сентября 2017) 

"Трактор" ждет "Куньлунь" в Челябинске 2 октября для проведения матча 
регулярного чемпионата КХЛ, львиная доля билетов уже продана, заявил 
агентству "Р-Спорт" заместитель директора российского клуба Денис Телих. 

В субботу агентству "Р-Спорт" сообщили в пресс-службе "Куньлуня", что 
китайский клуб готов провести домашние матчи чемпионата КХЛ против 

"Трактора", тольяттинской "Лады" и магнитогорского "Металлурга" в Шанхае (2, 
4 и 6 октября соответственно). В пятницу в клубе сообщали, что такой 
возможности нет, поэтому домашние игры пройдут на льду соперников. 

"Как только мы получили официальное письмо из КХЛ за подписью 
управляющего директора лиги Георгия Кобылянского, сразу же сделали ряд 

шагов, направленных на организацию матча в Челябинске, запланированного 
на 2 октября 2017. "Трактор" оперативно запустил билетную программу, и к 
вечеру 30 сентября продал львиную долю билетов на матч с "Куньлунем", - 

сказал Телих по телефону. 
"Кроме того, клуб постарался максимально быстро разобраться с теми 

издержками, которые понес в связи с отменой чартера, брони в гостинице 
Шанхая, - продолжил он. - Со стороны "Трактора" сделано все, чтобы матч с 
"Куньлунем" в Челябинске прошел на высоком организационном уровне и стал 

https://www.championat.com/hockey/news-2915004-kunlun-provedjot-tri-blizhajshih-domashnih-igry-v-shanhae.html
https://www.championat.com/hockey/news-2915004-kunlun-provedjot-tri-blizhajshih-domashnih-igry-v-shanhae.html
http://www.hockey-world.net/khl/181055-kunlun-vse-taki-poluchil-pravo-provesti-blizhajshie-domashnie-matchi-v-shankhae
https://8news.ru/news/hockey/2017-09-30-kunlun_vse-taki_sygrayet_v_shankhaye
http://allhockey.ru/news/show/302503-Kun_lun_provedet_tri_blizhajshih_domashnih_igry_v_Shanhae
https://by.tribuna.com/hockey/1056130062.html
https://www.sports.ru/hockey/1056129190.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20170930/1126514701.html
https://profi-news.ru/sport/20170930/576753/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kunlun-gotov-prinyat-traktor-ladu-i-magnitku-v-shanhae-1315827/
http://newsrbk.ru/news/4939889-kunlun--gotov-prinyat-hk-traktor--ladu--i-magnitku--v-shanhae-klub.html


 

 

праздником для всех болельщиков. Мы сделали все возможные шаги навстречу 
КХЛ и ждем наших друзей из "Куньлуня" в гости в Челябинске 2 октября".  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170930/1126515055.html 

Похожие сообщения (7): 

 Profi-news.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 30 сентября 2017 

 Newstes.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 ХК Трактор (hctraktor.org), Челябинск, 30 сентября 2017 

 Чемпионат.com  , Москва, 30 сентября 2017 

 NewsRbk.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 30 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

Владельцы абонементов "Магнитки" бесплатно попадут на "гостевой" 
матч с "Куньлунем" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 30 

сентября 2017) 

Болельщики магнитогорского "Металлурга", у которых есть абонементы на этот 

сезон чемпионата КХЛ, смогут бесплатно попасть на матч против "Куньлуня" 6 
октября. Напомним, что изначально встреча должна была пройти в Шанхае, 
однако китайский клуб добился переноса встречи из-за проведения в городе 

государственных мероприятий. 
Российская команда предоставила возможность владельцам абонементов 

бесплатно посетить "гостевую" встречу с "Ред Стар". "Магнитка" занимает 9-е 
место в турнирной таблице "Востока", "Куньлунь" - на восьмой строчке. У 
клубов одинаковое количество очков. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladelcy-abonementov-magnitki-
besplatno-popadut-na-gostevoy-match-s-kunlunem-1315674/ 

Похожие сообщения (2): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 Khl-transfer.ru, Москва, 30 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

Бездомные из Поднебесной. Кому нужны кочевники из "Куньлуня"? 

(Чемпионат.com, Москва, 30 сентября 2017) 

Китайцев гонят сначала из Пекина, а теперь и из Шанхая. 
"Куньлунь" для многих российских болельщиков - все равно, что кость в горле. 

Особенно для тех, чьи любимые команды влачат жалкое существование и 
стоят в очереди на исключение из КХЛ. Глядя на китайский клуб, они прекрасно 

понимают, что он находится под политическим куполом. Хоккей в Поднебесной 
может быть даром никому не нужен, но из лиги "Куньлунь" не исключат при 
любой, даже самой жалкой, посещаемости. Не зря же решение о создании 

клуба принималось на самом высоком уровне. 
Когда китайцев только принимали в КХЛ, вставал вопрос: а будет ли 

заполняться 14-тысячный "Ле Спортс-центр"? В любом случае казалось, что 
лига получила очередной роскошный дворец. Точно также как когда-то наш 
чемпионат украшала пражская "О2 Арена" или сделала чуть продвинутее 

хельсинская "Хартвалл-Арена". Само по себе такое сооружение - плюс для 
КХЛ, особенно на фоне новосибирского, нижегородского дворца или домашней 

арены ЦСКА на Ленинградском проспекте. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20170930/1126515055.html
https://profi-news.ru/sport/20170930/576757/
http://newstes.ru/2017/09/30/hk-traktor-zhdet-kunlun-v-chelyabinske-lvinaya-dolya-biletov-uzhe-prodana-klub.html
http://hctraktor.org/media/news/?id=19066
https://www.championat.com/hockey/news-2915134-traktor-klub-prodal-lvinuju-chast-biletov-na-igru-s-kunlunem-2-oktjabrja.html
http://newsrbk.ru/news/4939888-hk-traktor--zhdet-kunlun--v-chelyabinske-lvinaya-dolya-biletov-uzhe-prodana-–-klub.html
https://by.tribuna.com/hockey/1056132120.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladelcy-abonementov-magnitki-besplatno-popadut-na-gostevoy-match-s-kunlunem-1315674/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladelcy-abonementov-magnitki-besplatno-popadut-na-gostevoy-match-s-kunlunem-1315674/
http://allhockey.ru/news/show/302470-Vladel_cy_abonementov_Magnitki_besplatno_popadut_na_gostevoj_match_s_Kun_lunem
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/95702-ecblnc-bgnine-ibisus-gnyocb-bl-b-iyone-ibyi-yo-ucni.html


 

 

Кинэн: "Куньлуню" меня порекомендовала Россия, рад быть тренером в Китае  
Железный Майк будет поднимать хоккей в Китае. 
На первый матч в истории "Куньлуня" против "Адмирала" собралось чуть 

больше половины арены, но даже 7 832 зрителей даже для видных российских 
клубов - показатель солидный. Круто, не правда ли? Особенно для страны, где 

в хоккей не играли отродясь. Но все это великолепие продлилось совсем 
недолго. Из-за занятости арены, которая была построена к Олимпиаде 2008 
года, "Куньлунь" переехал в Шанхай. И тут-то началась самая настоящая дичь.  

На первую игру в Шанхае с "Ладой" пришло 1 734 зрителя. Дальше - больше? 
Ничего подобного. Дальше - меньше. Желающих посмотреть на "Нефтехимик" 

собралось всего-ничего - 550 человек. В иных российских городах такая 
посещаемость считается позорной даже для команд МХЛ. В Шанхае пекинский 
клуб отыграл до начала декабря, собирая в среднем 1 280 человек. 

Вернувшись в столицу, подопечные Владимира Юрзинова провели несколько 
игр при аудитории около 8000 человек, но ближе к концу "регулярки" китайцы к 

своему клубу охладели. 
Катастрофическую посещаемость игр в Шанхае помимо банальной 
неприученности местных жителей к новой забаве объясняли проблемами с 

рекламой. Точнее - с ее отсутствием. В городе просто-навсегда не было 
информации о том, что есть такая команда "Куньлунь" и играет она в 

сильнейшей хоккейной лиге континента. Не особо напрягалось и руководство 
клуба, объясняя это тем, что Шанхай - временно пристанище, а дом команды - 
это Пекин, вон там-то великому китайскому маркетингу будет, где развернуться. 

Теперь вся власть у Железного Майка. 
Новый сезон. Спешить "Куньлуню" некуда, времени на подготовку - полно. 

Можно вдумчиво и планомерно начинать насаждать хоккей в Китае. Но что же 
мы видим? Пекинская команда на целый сезон переезжает в Шанхай, объясняя 
это работами по модернизации "Ле Спортс-центра". Тем самым обрезается 

перспективнейший столичный рынок. 4 550 человек на первом домашнем 
сезоне должны были успокоить скептиков и снять все вопросы относительно 

популярности "Куньлуня", но они остались. А на днях прибавились новые.  
После поражения "Витязя" в Шанхае разгорелся настоящий околохоккейный 
скандал. Пресс-служба подмосковной команды засомневалась в правдивости 

данных, которые были записаны в протоколе. Мол, тех 3 210 человек, что 
значатся в официальных бумагах, в реальности не было и близко. Версия 

вполне жизнеспособная, да только в качестве аргументов "Витязь" выбрал 
слова комментатора, который заметил, что 5-тысячник в Шанхае заполнен в 
лучшем случае наполовину. "Куньлунь" в войне пресс-служб выиграл, легким 

движением пера разбив теорию, основанную на оценке, сделанной на глазок. 
"Витязь": в Шанхае было 1300, а не 3210 зрителей, как в протоколе 

Но так ли неправ был "Витязь"? Приписки - это та порочная практика, которая 
распространена сразу в нескольких клубах КХЛ. Особенно усугубилась 
ситуация с введением рейтинга, одним из пунктов которого является как раз 

посещаемость. "Куньлуню" в силу политических причин вылет из лиги вряд ли 
грозит, на кону стоит другое. Хорошие цифры в протоколе важны для отчета 

перед высшим руководством и видимости того, что работа ведется, а 
популярность хоккея в Китае растет семимильными шагами. 
"Куньлунь" ответил "Витязю" по посещаемости матчей в Шанхае 

Мы не будем голословно утверждать, что посещаемость домашних матчей 
"Куньлунем" нарисованная. В конце концов, доказательств на руках мы не 

имеем. В наших силах разве что призвать лигу внимательнее относиться к 
данным, приходящим из клубов. И речь не только о "Куньлуне". Но даже если в 



 

 

Китае не занимаются "приписками", по средней посещаемости в 3026 человек 
команда Майка Кинэна идет в группе аутсайдеров. Особенно печально эти 
цифры выглядят на фоне того, как китайцы ходили на выставочные матчи 

клубов НХЛ, которые недавно прошли в Шанхае и Пекине. 
10 тысяч зрителей на матче "Ванкувер" - "Лос-Анджелес" в Шанхае и 12 тысяч в 

Пекине выглядят как приговор "Куньлуню" и всей КХЛ. Раз чуждые китайцам 
команды, в составе которых нет ни одного их соотечественника, собирают 
столь внушительную аудиторию, значит в Поднебесной все-таки можно 

продвигать хоккей, а низкая посещаемость "Куньлуня" - это проблемы 
менеджмента и продукта, который предоставляет наша лига. На первый взгляд 

все действительно так. Да только в том же Шанхае большая доля билетов 
распространялась бесплатно, в основном среди студентов, тогда как посетить 
игры "Куньлуня" стоит совсем недешево: в переводе на российские деньги 

почти тысяча рублей. 
Получается, что даже на матчи сильнейших клубов планеты в Китае приходится 

чуть ли не сгонять людей. Точно такая же ситуация наблюдалась в Харбине, 
где на первом матче "КРС Хэйлунцзян" собралась аудитория, близкая к 
аншлагу. По удивительному стечению обстоятельств целые сектора были 

заполнены одинаково одетыми людьми. Кому как не нам, заставшим СССР, 
знать про подобную обязаловку? Коммунистическая партия сказала "надо", 

значит надо. Да что там, даже сегодня, в 2017 году, в некоторых рабочих 
городах России билеты на хоккей раздаются в добровольно-принудительном 
порядке. 

Ситуация противоречивая. С одной стороны, китайцы не готовы платить деньги 
за хоккей, даже если это НХЛ. С другой стороны, когда продукт заслуживает 

внимания, а матчи проходят на современной арене ("Кэнакс" и "Кингз" в Шанхае 
играли на 18-тысячой арене, построенной для Экспо-2010, а в Пекине на 14-
тысячной "Ле Спортс-центр", где якобы идут работы), можно собирать 

аудиторию, которой позавидуют многие российские клубы. Осталось 
определиться, что нужно "Куньлуню" на данный момент: заработки и жизнь по 

принципам типичного клуба КХЛ или же популяризация хоккея в Китае любой 
ценой. 
Все бы ничего, но на днях стало известно, что на протяжении всего октября из-

за мероприятий Компартии "Куньлунь" не сможет проводить домашние матчи в 
Шанхае. Во-первых, неужели об этом не было известно заранее, когда 

формировался календарь, а "Ред Стар" выбирали домашнюю арену? Во-
вторых, это как нельзя лучше отражает истинную иерархию в Поднебесной и 
отношение там к игре с шайбой. Поначалу был вариант с матчами в Харбине, 

но там слишком маленькая арена, которая вряд ли отвечает требованиям КХЛ. 
Лига приняла другое решение.  

С "Трактором" китайцы сыграют в Челябинске, с "Металлургом" - в 
Магнитогорске, а с "Ладой" - в Тольятти. Во всех этих играх подопечные Кинэна 
будут номинальными хозяевами, то есть выйдут на лед в темной форме и 

будут, например, иметь преимущество при смене составов. Да только на 
трибунах вряд ли найдется хотя бы один человек, который выступит в 

поддержку команды из Поднебесной. Впрочем, даже когда "Куньлунь" играл в 
Шанхае, он толком не получал преимущество своей площадки. Культура 
боления в Китае такова, что домашние матчи местная команда проводила 

словно на нейтральной территории.  
Пекинская команда из Шанхая с командой МХЛ, базирующейся в Латвии (да-да, 

китайская "молодежка" проводит свои домашние матчи в Риге) - это уже само 
по себе сюрреалистично. Однако "Куньлунь" пошел дальше и теперь игроков 



 

 

китайской команды впору считать кочевниками. Так может быть до конца 
честными и перевезти клуб, который пока еще считается китайским, куда-
нибудь в Мытищи или Балашиху? Подмосковные города, заставшие финалы 

Кубка Гагарина, достойны КХЛ.  
Выезд в Китай - головная боль для администраторов клубов КХЛ. Местные 

законы относительно чартерных рейсов делают перелеты в Поднебесную 
настоящим бюрократическим испытанием. К тому же, из-за времени работы 
шанхайского аэропорта уже переносилось время начала матча "Витязь" - 

"Сибирь". Подмосковная команда могла задержаться на сутки, если бы коллеги 
из Новосибирска не пошли навстречу. А совсем недавно в том же самом 

аэропорту Шанхая застряла "Рязань". 
ХК "Рязань" более чем на сутки застрял в аэропорту Шанхая 
Все это можно показаться абсурдом, но это реальность нашего хоккея, с 

которой приходится мириться. Возможно, через пару лет мучений игру с 
шайбой в Китае все-таки полюбят, а такие казусы останутся в далеком 

прошлом. Пока же в выигрыше от неопределенного места жительства 
"Куньлуня" остаются магнитогорцы, челябинцы и тольяттинцы, получившие на 
один домашний матч в сезоне больше. Спасибо "Куньлуню" за наше счастливое 

детство. 
P.S.: непосредственно перед публикацией появилась информация о том, что 

вопреки первоначальным сообщениям на официальном сайте КХЛ матчи с 
"Магниткой", "Трактором" и "Ладой" китайская команда проведет в Шанхае. 
Подтверждения со стороны лиги на момент выхода материала не последовало.  

https://www.championat.com/hockey/article-281776-u-kunlunja-problemy-s-
poseschaemostju-i-domashnej-arenoj.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Крикунов: есть вопросы к судьям, в одну сторону они дали "5+20", в 
другую - нет (Чемпионат.com, Москва, 30 сентября 2017) 

Главный тренер "Автомобилиста" Владимир Крикунов подвел итоги после 
поражения в матче с "Куньлунь Ред Стар" со счетом 1:2.  

"Доволен игрой, несмотря на результат. Но у нас есть вопросы к судейству. Нам 
дали "5+20", и это удаление оказалось решающим. Но перед этим было такое 
же нарушение у соперников.  

Судьи в одну сторону дали, в другую - нет. Мы пошлем этот момент в КХЛ и 
попросим рассмотреть. Но очков это нам, конечно, не вернет".  

https://www.championat.com/hockey/news-2915060-krikunov-est-voprosy-k-sudjam-
v-odnu-storonu-oni-dali-5-20-v-druguju-net.html 

Похожие сообщения (8): 

 Sports.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 Хоккейный клуб Автомобилист (hc-avto.ru), Екатеринбург, 30 сентября 

2017 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 30 сентября 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 Советский спорт  , Москва, 30 сентября 2017 

 123ru.net, Москва, 30 сентября 2017 

 Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 30 сентября 2017 

https://www.championat.com/hockey/article-281776-u-kunlunja-problemy-s-poseschaemostju-i-domashnej-arenoj.html
https://www.championat.com/hockey/article-281776-u-kunlunja-problemy-s-poseschaemostju-i-domashnej-arenoj.html
https://www.championat.com/hockey/news-2915060-krikunov-est-voprosy-k-sudjam-v-odnu-storonu-oni-dali-5-20-v-druguju-net.html
https://www.championat.com/hockey/news-2915060-krikunov-est-voprosy-k-sudjam-v-odnu-storonu-oni-dali-5-20-v-druguju-net.html
https://www.sports.ru/hockey/1056129604.html
http://hc-avto.ru/news/4536/
http://hc-avto.ru/news/4536/
https://by.tribuna.com/hockey/1056130091.html
http://allhockey.ru/news/show/302510-Krikunov_igroj_dovolen_a_vot_po_sudejstvu_u_nas_est_voprosy
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1000867-vladimir-krikunov-avtomobilistu-dali-5-20-i-eto-udalenie-okazalos-reshajuschim
http://123ru.net/chelyabinsk/115657448/
http://www.khl.ru/news/2017/09/30/361518.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/201226/


 

 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Ротенберг: IIHF не имела вопросов к России по организации двух ЧМ в 
2018 году (ТАСС, Москва, 30 сентября 2017) 

Международная федерация хоккея (IIHF) в ходе полугодового конгресса не 
имела вопросов к России по подготовке юниорского чемпионата мира в 
Челябинске и Магнитогорске и женского молодежного чемпионата мира в 

Дмитрове. Об этом ТАСС сообщил первый вице-президент Федерации хоккея 
России (ФХР) Роман Ротенберг. 

Конгресс IIHF проходил на текущей неделе в испанской Марбелье. Чемпионат 
мира среди юниоров пройдет с 19 по 29 апреля, женский молодежный 
чемпионат мира - с 6 по 13 января. 

"Мы презентовали ролик двух турниров. У международной федерации и 
будущих участников не было к нам вопросов по организации, - сказал 

Ротенберг. - Дмитров часто принимает турниры четырех наций, у этого города 
большой опыт проведения международных турниров. В Челябинске, где 
недавно проводила два матча Еврочелленджа наша олимпийская сборная 

против Франции, и Магнитогорске тоже все должно быть на самом высоком 
уровне".  

http://tass.ru/sport/4606428 

Похожие сообщения (10): 

 ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 30 

сентября 2017 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 30 сентября 2017 

 События дня (inforu.news), Москва, 30 сентября 2017 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 NewsRbk.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 VN (vigornews.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 Sports.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 30 сентября 2017 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 30 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

Роман Ротенберг: ФХР пригласит на хоккейный форум всех глав мирового 
хоккея (ТАСС, Москва, 30 сентября 2017) 

Федерация хоккея России (ФХР) планирует пригласить на Мировой хоккейный 
форум этого года всех руководителей мирового хоккея. Об этом ТАСС сообщил 

первый вице-президент Федерации хоккея России (ФХР) Роман Ротенберг. 
Мировой хоккейный форум пройдет с 14 по 15 декабря в Москве. Первый такой 
форум проходил ровно год назад также в российской столице. 

"Мы планируем пригласить всех глав, представляющих мировой хоккей. 
Впрочем, независимо от приезда руководства НХЛ [Национальная хоккейная 

лига], Международный хоккейный форум все равно будет очень 
представительным с точки зрения его участников", - сказал Ротенберг. 
По словам первого вице-президента ФХР, мужская и женская сборные России 

будут готовы к предстоящему в феврале олимпийскому турниру в 
южнокорейском Пхенчхане. Условия проведения турнира обсуждались на 

http://tass.ru/sport/4606428
https://inforu.news/2017/09/30/4606428/
http://www.sport-express.ru/hockey/news/roman-rotenberg-u-iihf-ne-bylo-voprosov-k-rossii-po-organizacii-dvuh-chempionatov-mira-v-2018-godu-1315929/
http://newsrbk.ru/news/4940062-rotenberg-IIHF-ne-imela-voprosov-k-rossii-po-organizacii-dvuh-chm-v-2018-godu.html
http://vigornews.ru/sport/323214_Rotenberg_IIHF_ne_imela_voprosov_k_Rossii_po_organizatsii_dvuh_CHM_v_2018_godu.html
https://newsae.ru/novosti/rotenberg_iihf_ne_imela_voprosov_k_rossii_po_organizacii_dvuh_chm_v_2018_godu/
https://www.sports.ru/hockey/1056139755.html
http://www.hockey-world.net/other/181079-roman-rotenberg-mezhdunarodnaya-federatsiya-khokkeya-ne-imela-voprosov-k-rossii-po-organizatsii-dvukh-chm-v-2018-godu
http://gazeta-margust.ru/rotenberg-iihf-ne-imela-voprosov-k-rossii-po-organizacii-dvukh-chm-v-2018-godu


 

 

только что проходившем полугодовом конгрессе Международной федерации 
хоккея. 
"Турнир будет очень динамичным, но такой формат будет задействован далеко 

не в первый раз. Важно не то, довольны мы или нет, а то, чтобы мы были 
готовы к такому ритму. Условия для наших сборных будут хорошими. Этим 

вопросом наша федерация озаботилась гораздо раньше проведения конгресса, 
еще в марте представители ФХР посетили Сеул, где провели переговоры с 
олимпийским комитетом Республики Корея, а также побывали на всех 

олимпийских объектах", - отметил он. 
"Наша олимпийская сборная опробовала лед только что отстроенного ледового 

дворца "Каннын центр". К тому же, все это время мы остаемся на связи с 
корейской стороной по всем интересующим нас вопросам, касающихся 
Олимпиады", - добавил он.  

http://tass.ru/sport/4606451 

Похожие сообщения (5): 

 News.hi.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 События дня (inforu.news), Москва, 30 сентября 2017 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 30 сентября 2017 

 Sports.ru, Москва, 1 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

IIHF изменит правила на ОИ-2018, федерации выступили за чистый хоккей 

- Ротенберг (Р-Спорт, Москва, 30 сентября 2017) 

Международная федерация хоккея (IIHF) пойдет на незначительные изменения 

в правилах на Олимпийских играх 2018 года в Корее, чтобы сделать  хоккей 
более "чистым", заявил агентству "Р-Спорт" первый вице-президент Федерации 
хоккея России (ФХР) Роман Ротенберг. 

В конце сентября в испанской Марбелье прошел полугодовой конгресс IIHF, 
основной темой которого стала подготовка к хоккейному турниру на 

Олимпийских играх 2018 года в корейском Пхенчхане. 
"Прошло большое совещание по судейству, - сказал Ротенберг корреспонденту 
"Р-Спорт" по телефону. - На олимпийском турнире будут незначительные 

изменения правил IIHF, которые уже давно приняты по всему миру. О них IIHF 
объявит в понедельник, когда уведомит об этом МОК. Также будут утверждены 

новые трактовки правил, близкие к тем, что сейчас вводят в НХЛ. Ведущие 
федерации, в том числе и наша, выступают за более чистый хоккей". 
"Кроме того, обсуждались все вопросы, касающиеся проведения олимпийского 

хоккейного турнира. Проживание, логистику, раздевалки, расписание 
тренировок. Были презентованы объекты, на которых пройдут мужской и 

женский турниры", - добавил собеседник агентства.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170930/1126536605.html 

Похожие сообщения (6): 

 Sports.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 30 сентября 2017 

 Чемпионат.com  , Москва, 30 сентября 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 Sport.ру, Москва, 30 сентября 2017 
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К заголовкам сообщений 

IIHF введет тренерский "челлендж" спорного взятия ворот на матчах ОИ -
2018 (Р-Спорт, Москва, 30 сентября 2017) 

Международная федерация хоккея (IIHF) пойдет на введение права тренера на 

видеопросмотр во время матчей хоккейного турнира на Олимпийских играх 
2018 года, сообщил агентству "Р-Спорт" источник в IIHF. 

В конце сентября в испанской Марбелье прошел полугодовой конгресс IIHF, 
основной темой которого стала подготовка к хоккейному турниру на 
Олимпийских играх 2018 года в корейском Пхенчхане. Ранее первый вице-

президент ФХР Роман Ротенберг сообщил "Р-Спорт", что IIHF пойдет на 
незначительные изменения правил во время олимпийского турнира, чтобы 

сделать хоккей более "чистым". 
"На полугодовом конгрессе IIHF одной из тем обсуждения стало судейство. В 
частности, велась речь о введении тренерского "челленджа" - права тренера 

сделать запрос на видеопросмотр спорного эпизода, связанного с взятием 
ворот. IIHF скоро объявит о его введении на Олимпиаде", - сообщил источник 

агентства.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170930/1126543455.html 

Похожие сообщения (8): 

 Profi-news.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 30 сентября 2017 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 30 сентября 2017 

 Newstes.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 NewsRbk.ru, Москва, 30 сентября 2017 

 I-news.kz, Алматы, 1 октября 2017 

 Зеленоград info (зеленоград-инфо.рф), Зеленоград, 1 октября 2017 

 7region.kz, Уральск, 1 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Сборная РФ по хоккею с 6 по 11 февраля проведет сбор в Аняне перед 
стартом ОИ - ФХР (Р-Спорт, Москва, 30 сентября 2017) 

Сборная России по хоккею с 6 по 11 февраля проведет сбор в южнокорейском 
Аняне перед стартом зимних Олимпийских игр 2018 года в Пхенчхане. 

Российские хоккеисты вылетят в Южную Корею 5 февраля. До этого времени с 
26 января они будут тренироваться в Новогорске. 
На сборе в Аняне сборная России 11 февраля проведет выставочный матч с 

командой Южной Кореи. На следующий день россияне переедут в олимпийскую 
деревню. 

Олимпиада в Пхенчхане пройдет с 9 по 25 февраля. Сборная России по хоккею 
на групповом этапе сыграет с командами США, Словакии и Словении. В первом 
матче россияне 14 февраля встретятся со словаками.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20170930/1126544227.html 
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К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Спартак" продвигает себя через секс-видео. И это здорово! (Советский 
спорт, Москва, 30 сентября 2017) 

О самых интересных событиях в российском хоккее - в рубрике "Три хита КХЛ" 
от обозревателя "Советского спорта".  

1. Новый стадион "Куньлуня"  
Лично для меня фраза "Куньлунь" (Пекин), выступающий в Шанхае" уже звучит 
диковато. Это как СКА (Санкт-Петербург), временно играющий в Москве. Или 

"Амур" (Хабаровск), вынужденно играющий в Казани. 
Но теперь "Куньлунь" решил сделать еще один кульбит и попросил КХЛ, чтобы 

ему разрешили провести несколько матчей в Харбине. Потому что стадион в 
Шанхае решили забрать под мероприятия Коммунистической партии Китая, а в 
Харбине есть и арена, и клуб ВХЛ - "КРС Хэйлунцзян", как раз фарм-клуб 

"Куньлуня". 
Харбин - Шанхай (2300 км). Шанхай - Пекин (1200 км). Пекин - Харбин (1300 км). 

Вот как шатает "Куньлунь" по карте. И арена в Харбине всего на 2,5 тысячи 
зрителей, что не соответствует требованиям КХЛ. 
Согласно последнему рейтингу лиги "Куньлунь" находился где-то в конце 

списка. Но понятно, что китайский клуб никуда не выгонят, это большая 
политика. Он имеет статус неприкасаемого. Так что и стадион на 2500 зрителей 

- это вроде бы ок, потому что больше на "Куньлунь" не ходит. Но представьте, 
как гостевым командам нужно перестраивать свои планы и лететь вместо 
Шанхая в Харбин, играть на неуютном стадионе. Почему клуб должны на это 

идти? 
2. Спаситель для "Магнитки"  

"Лос-Анджелес" продолжает изучать игроков. Просмотровый контракт с 
Андреем Локтионовым не превратился в полноценный. Теперь вот "королям" не 
подошел защитник Крис Ли, которому 3 октября исполнится 37 лет. 

Надо сказать, что в прошлом сезоне Ли стал лучшим защитником-бомбардиром 
КХЛ, набрав фантастические 65 (14+51) очков в 60 матчах. Да и вообще вся 

первая пятерка "Магнитки" работала как часы. 
А сейчас мы видим, что "Металлург" оказался в кризисе. Из стартовой пятерки 
остались только Сергей Мозякин и Ян Коварж. Трое защитников уехали в НХЛ, 

двое травмированы, включая Будкина, который попал под жестокую атаку 
Захарчука. 

Ли сейчас очень нужен "Магнитке". Я верю, что Геннадий Величкин уже 
позвонил Крису. Да и самому защитнику нужен хороший клуб и практика перед 
Олимпиадой. Напомню, что Крис Ли выступал за сборную Канады на последнем 

чемпионате мира, он входит в обойму. 
3. Видео "Спартака"  

Я всегда знал, что в "Спартаке" работают продвинутые ребята, которые 
стараются выйти за рамки и делают что-то оригинальное. Например, собирают 
бизнес-клуб, куда приглашают потенциальных спонсоров и журналистов. 

Развлекают их на корабле, катая по Москве-реке, но при этом рассказывают 
много интересного о своем клубе. А куда ты денешься с теплохода? Сиди - 
кушай и слушай. 

Вот сейчас я случайно наткнулся на видео на ютуб-канале "Спартака". 
Оказывается, там как ведущую взяли двукратную чемпионку мира по 

бодифитнесу Юлию Ушакову. И вот она пригласила девушек из группы 
поддержки "Spartak Angels", чтобы дать им открытый урок ОФП. 



 

 

Подпись под видео гласит: "Всего в одном клике от вас самое сексуальное 
хоккейное видео нового сезона! Три минуты, которые взбодрят вас в осенние 
дни и победят хандру!" 

Спасибо, посмотрел. И принцип "Sex sells" - горячая реклама - никто не 
отменял. Клубы КХЛ - берите пример со "Спартака" в продвижении. 

Болельщики вам потом спасибо скажут!  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1000831-spartak-prodvigaet-sebja-cherez-

seks-video-i-eto-zdorovo-smotret 

К заголовкам сообщений 

Шляхтин: изменений в тренерском штабе ХК "Лада" до конца года не 
планируется (ТАСС, Москва, 30 сентября 2017) 

Изменений в тренерском штабе тольяттинского клуба Континентальной 

хоккейной лиги (КХЛ) "Лада" до конца текущего года не планируется. Об этом 
ТАСС сообщил вице- президент "Лады", министр спорта Самарской области 

Дмитрий Шляхтин. 
Команда под руководством Артиса Аболса после 16 матчей в регулярном 
чемпионате КХЛ занимает 13-е место в Восточной конференции, имея в активе 

10 очков. 
"Никаких изменений в тренерском штабе не планируется. Думаю, что до нового 

года точно ничего не произойдет. В последних двух матчах команда победила 
"Сочи" и уступила в овертайме "Салавату Юлаеву", будем работать дальше", - 
сказал собеседник агентства. 

Ранее Шляхтин заявил ТАСС, что судьба тренерского штаба "Лады" решится 
после домашней серии клуба из четырех матчей, которая заварилась одной 
победой и тремя поражениями, одно из которых было в овертайме.  

http://tass.ru/sport/4605812 
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К заголовкам сообщений 

"Казань объявила сборной войну". 10 лет как Билялетдинов в "Ак Барсе"  

(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 30 сентября 2017) 

Ровно 13 лет назад (30 сентября 2004 года) Зинэтула Билялетдинов был 

назначен главным тренером "Ак Барса". Три года (с 2011-го по 2014-й) он 
работал в сборной России, получается, что в этом году исполняется 10 лет его 
тренерской деятельности в казанском клубе. Спортивная редакция "БИЗНЕС 

Online" рассказывает о том, как воспринималось назначение Билялетдинова в 
2004-м.  

Состав, который начинал собирать "Ак Барс" не оставлял иных задач, кроме 
чемпионства - иначе для чего приглашать Илью Ковальчука, Алексея Ковалева, 
Венсана Лекавалье и других звезд? Казанцы начали сезон с главным тренером 
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Владимиром Вуйтеком, и хотя всех звезд еще не было (не было понятно, 
насколько продлится локаут в НХЛ), "барсы" выглядели явным фаворитом 
Суперлиги. Но у чешского специалиста не получилось построить команду и 

оправдать возложенные на его надежды - после двух чемпионств с 
"Локомотивом" от него ждали успеха в год 1000-летия Казани. "С первого тура я 

испытывал очень сильное психологическое давление, которое мне трудно с 
чем-то сравнивать. Чувствовал сильнейший психологический пресс", - 
признавался Вуйтек.  

"Ак Барс" проигрывал дома "Северстали" и "Нефтехимику", а болельщики не 
заполняли Дворец спорта, рассчитанный на 3800 человек. Руководителей, а это 

был первой год прихода в клубе "Татнефти", это совсем не устраивало - ждать, 
пока все наладится само собой, они не стали. "Не секрет, что "Ак Барс" в 
нынешнем чемпионате должен занять первое место. Мы стартовали не очень 

хорошо. Кто же будет доволен таким результатом?", - рассказал Вуйтек после 
отставки, которая произошла накануне вылета команды в Москву на игру со 

"Спартаком". Команду на игру вывел помощник Вуйтека Сергей Котов, но было 
понятно, что скоро в команду приедет именитый специалист.  
В прессе сразу появилось имя Зинэтулы Билялетдинова: "Спорт-Экспресс" 

сообщил, что вице-президент "Ак Барса" Равиль Шавалеев и на тот момент 
генеральный менеджер клуба Виктор Левицкий отправились в Москву, чтобы 

провести переговоры с действующим главным тренером сборной России. 
Подтвердил этот факт и сам Билялетдинов: "Переговоры пока продолжаются. 
Время на размышление есть, решение я еще не принял. Помимо "Ак Барса" у 

меня есть и другие предложения". Времена тогда были другие - работать с 
национальной сборной никто не горел желанием, перед Кубком мира-2004 

президент ФХР Александр Стеблин долго вел переговоры с потенциальными 
кандидатами и договорился с Билялетдиновым лишь незадолго до начала 
турнира. Впрочем, было ясно, что освобожденным тренером он будет недолго.  

"Сегодня утром в Казань должен прилететь Зинэтула Билялетдинов. Видимо, 
сегодня же будет решен (скорее всего, положительно) вопрос о назначении его 

главным тренером "Ак Барса", - такую новость опубликовал 30 сентября 2004-го 
года "Спорт-Экспресс". В тот же день Владимир Вуйтек улетал из Казани 
домой, уладив все вопросы, связанные с расторжением контракта. "Говоря о 

моем вероятном преемнике Зинэтуле Билялетдинове, могу заметить, что он 
нормальный парень и хороший тренер - пожалуй, жестче, чем я", - бросил на 

прощание чешский тренер.  
Билялетдинова представили команде, после чего он ответил на вопросы 
журналистов.  

- Когда и как на вас вышли представители "Ак Барса"?  
- Это случилось недавно, по-моему, в прессе об этом уже писали. Мне надо 

было все продумать, поскольку имелись и личные, семейные вопросы: не так 
просто было уезжать из Москвы.  
- Что вы сказали игрокам на первом собрании?  

- Я отметил, что предложение Казани очень интересное и в то же время 
ответственное, поскольку "Ак Барс" - команда с богатыми традициями и ставит 

высокие цели. Меня это привлекает. Ребятам я сказал, что задачи эти 
выполнимые, и те, кто сейчас выступает в "Ак Барсе", вполне могут их решить.  
"Вчера своего главного тренера почти лишилась сборная России. И возникло 

ощущение, что 999-летняя Казань объявила сборной войну", - Максим Лебедев 
из "Спорт-Экспресса" был категоричен, но в целом не обвинял руководство 

казанцев, которое поставило задачу победить в чемпионате любой ценой. Не 
стал журналист упрекать и Билялетдинова: "Ему надо кормить семью, а оклад 



 

 

главного тренера главной команды страны у нас традиционно меньше зарплаты 
массажиста в самом захудалом клубе суперлиги".  
Официально Билялетдинов еще оставался главным тренером сборной, но 

Шавалеев открыто говорил: "Только работа в клубе - это единственно 
приемлемый для нас вариант. Слишком уж много накопилось недостатков в 

игре команды, а для того, чтобы их устранить, нужно ежедневно кропотливо 
работать, включая и перерывы в чемпионате". Контракт с тренером был 
заключен на три сезона, что не оставляло сомнений в том, что Билялетдинов 

задержится в Казани надолго.  
"Первые занятия Билялетдинова отличались от предыдущих лишь возросшей 

интенсивностью. Плюс к тому хоккеисты прошли психологический тест", - писал 
Сергей Гаврилов в "Спорт-Экспрессе". Уже в самом начале работы в клубе 
новый тренер лишился нападающего - Томаш Власак подошел к 

Билялетдинову сразу после его назначения и попросил отпустить его в Чехию 
по семейным обстоятельствам.  

В первой игре с Билялетдиновым на посту главного тренера "Ак Барс" играл с 
"Ладой". Тогда тольяттинцы были одним из лидеров Суперлиги - самый расцвет 
тактики Петра Воробьева, предпочитавшего оборонительный хоккей. Начать с 

победы у Билялетдинова не получилось: Дмитрий Балмин открыл счет, но гости 
забросили дважды и в своем классическом стиле удержали победу. "Просто не 

хватило "физики", которую будем подтягивать", - признавался после матча 
Билялетдинов.  
"Было решено, что Билялетдинов пока будет параллельно работать и в "Ак 

Барсе", и в национальной команде. Другой вопрос, на какой срок он остается в 
сборной", - писал "Советский спорт" 5 октября. Как оказалось потом, ненадолго. 

Это решение не помогло казанскому клубу решить задачу по выигрышу золотых 
медалей в знаменательный для Казани год, зато "Ак Барс" на долгие годы 
получил специалиста, принесшего клубу три чемпионства и ставшего лучшим 

тренером в истории клуба.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/201201/ 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" готовит новую стратегию развития клуба (Спорт. Бизнес Online 

(sport.business-gazeta.ru), Казань, 30 сентября 2017) 

По информации "БИЗНЕС Online", "Ак Барс" начала работу по написанию новой 
стратегии развития клуба. Этим занимается московская фирма "НЭО центр". 

Главным инициатором подготовки документа стал президент "Ак Барса" Наиль 
Маганов. Накануне на базе клуба Маганов, представители федерация хоккея 

Татарстана, люди из "Татнефти" и главный тренер команды Зинэтула 
Билялетдинов приняли участие в установочном стратегической сессии.  
В числе предпосылок к созданию документа называются: семь лет без побед в 

чемпионате России и новая стратегия КХЛ, предусматривающая снижение 
потолка зарплат и повышение коммерческой привлекательности клубов.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/201208/ 

Похожие сообщения (3): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 30 сентября 2017 

 Советский спорт, Москва, 30 сентября 2017 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 30 сентября 2017 

К заголовкам сообщений 

http://sport.business-gazeta.ru/article/201201/
http://sport.business-gazeta.ru/news/201208/
http://allhockey.ru/news/show/302501-Ak_Bars_pristupil_k_razrabotke_novoj_strategii_razvitiya_kluba
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1000833-ak-bars-gotovit-novuju-strategiju-razvitija-kluba
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/smi-ak-bars-pomenyaet-strategiyu-razvitiya-kluba-1315794/


 

 

Пожарный на вызове. Вытянет ли Емелин "Югру" из пике? 
(Чемпионат.com, Москва, 30 сентября 2017) 

"Югра" - едва ли не главный претендент на вылет из КХЛ. Исправит ли 

ситуацию Емелин? 
28 сентября в ханты-мансийской "Югре" случилось то, о чем говорили в течение 

последних недель. Игорь Захаркин был отправлен в отставку с поста главного 
тренера команды. А на следующий день было объявлено, что вместо него на 
мостик главнокомандующего встанет его помощник Анатолий Емелин. 

Тяжелое наследство от Захаркина 
Интересно порой складывается жизнь. Два года назад в дуэте этих наставников 

произошла практически такая же ситуация. Такая же, да наоборот. Игорь 
Владимирович сменил Анатолия Анатольевича, а тот стал его помощником. 
Теперь же Емелину предстоит разбираться с тем наследством, которое 

осталось от Захаркина. А оно тяжелое, но в этом далеко не только его вина.  
Еще летом бывший тренер сборной России говорил о том, что он будет 

прививать ханты-мансийцам атакующий стиль. На словах все выглядело 
хорошо и красиво, но следовало понимать, что с таким составом, которым 
располагают "югорчане", поставить атакующую игру, приносящую результат, 

будет сложно. Легионеры, которых наконец-то удалось пригласить в команду, 
не показывали и половины того, что от них ожидалось. Да и в целом, как 

правильно заметил Захаркин, в команде собраны игроки, которые в 
большинстве своем не пригодились другим клубам. Казалось бы, в них должна 
быть злоба, агрессия и желание доказать, что их прошлые работодатели 

ошибались. Но этого не видно.  
Поражения 0:7 от "Авангарда" и 1:9 от СКА - из этой же серии. Конечно, в 

случае с питерскими "армейцами" можно сказать, что класс команд 
несопоставим, и это действительно будет правдой. Но говорить при этом, что 
"Югра" протяжении половины матча имела игровое преимущество - не совсем 

правильно. Как бы ни банально это звучало, но результат на табло, и в 
большинстве случаев он является ответом на все вопросы . 

 За исключением матча со СКА, практически во всех недавних матчах югорчане 
уступали всего в одну шайбу, а гостевую встречу с "Авангардом" и вовсе 
затащили в овертайм. Так что, бойцовские качества у них есть.  

С таким багажом о борьбе за попадание в плей-офф речи не идет. Задача у 
"Югры" более прозаичная - сохранить место в КХЛ, ведь по итогам этого сезона 

лига избавится от трех клубов, которые займут в ее рейтинге наиболее низкие 
места. Можно, конечно, долго рассуждать о необходимости присутствия 
"мамонтов" в высшем эшелоне отечественного хоккея, но текст немного не об 

этом. Некоторые признаки выздоровления, правда, в последнее время 
наметились. За исключением матча со СКА, практически во всех недавних 

матчах югорчане уступали всего в одну шайбу, а гостевую встречу с 
"Авангардом" и вовсе затащили в овертайм. Так что, бойцовские качества у них 
есть. Только вот к победному результату они пока что не приводят. 

Каковы перспективы Емелина? 
Команде как можно скорее нужна психологическая встряска. Конечно, можно 

произносить духоподъемных речей, которые должны воздействовать на 
коллектив, но лучший способ сбросить с себя груз недавних поражений - это 
победить. Победить неважно какого соперника, и неважно каким способом - в 

основное время, в овертайме или по буллитам. А сделать это в ближайшее 
время будет ой как непросто - "Югре" предстоит поездка по маршруту Сочи - 

Уфа - Казань - Нижнекамск. Зато потом будет домашняя серия с "Куньлунем", 
"Барысом" и "Адмиралом", где очки можно и нужно набирать.  



 

 

В чем же преимущество Емелина над Захаркиным? Часто возникают ситуации, 
когда главного тренера меняет его помощник, и бытует мнение, что в таких 
случаях его авторитета недостаточно для того, чтобы подчинить себе команду. 

Но в "Югре" не тот случай. Емелин сам долгое время отработал главным в 
командах примерно такого же уровня, и прекрасно знает, какой подход нужен к 

игрокам из этих клубов. Он знает их психологию, а это уже хорошее подспорье. 
К тому же игроки ханты-мансийской команды его знают, для них он не человек 
со стороны. 

Вернемся к словам Захаркина об атакующем стиле. Как мы уже выяснили, 
состав команды не подходит для подобной манеры ведения игры. Но, как 

говорил Андрей Назаров если нет мастерства, надо брать чем-то другим. 
Емелин - специалист с более оборонительными взглядами на игру. Возможно 
это как раз и подойдет для команды, где не так много мастеровитых игроков. 

Сможет ли Анатолий Анатольевич стать для "Югры" ханты-мансийским 
Назаровым - покажет время. Но что-то подсказывает, что что тренер именно 

такого склада сейчас нужнее всего для команды. Как сказал генеральный 
менеджер команды, Захаркин - большая личность, и это не подлежит 
сомнению. Но "Югре" нужен мотиватор, который заставил бы ее "брать чем-то 

другим". 
Положение у клуба непростое. Над ним нависла реальная угроза вылета в ВХЛ 

и, чтобы этого избежать, действовать нужно прямо сейчас. Причем, не только в 
спортивном направлении, но мы говорим о Емелине, а привлечение 
болельщиков на трибуны в его обязанности не входит. Конечно, "Югре" нужно 

усиление, и усиление качественное, но в условиях серьезной ограниченности 
бюджета найти его будет крайне непросто. Легионеры, приглашенные летом, 

пока что ожиданий не оправдывают, а деньги на них уже частично потрачены. 
Из свободных агентов первой кандидатурой на подписание видится  Александр 
Семин и для клуба эта сделка была бы отличной как в плане усиления 

команды, так и маркетинга. Но пойдет ли форвард, который на протяжении 
своей карьеры привык бороться за первые места в далеко не самую богатую 

команду, которая борется за сохранение места в лиге... Вряд ли это возможно.  
Все, что нужно сейчас югорчанам - это поверить в себя. Сделать это можно 
только, начав побеждать. А соперники у них в ближайшее время, как мы уже 

говорили, будут непростыми. Впрочем, Емелин - опытный специалист, который 
знает, что делать в таких ситуациях. На него вся надежда, и он способен 

вытянуть команду из затянувшегося крутого пике.  

https://www.championat.com/hockey/article-281766-perspektivy-anatolija-emelina-

na-postu-glavnogo-trenera-jugry.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Вот это карьера! Канадец из ECHL спустя годы дорос до КХЛ 

(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 30 сентября 2017) 

"Торпедо" не пропускает уже три матча подряд, причем, с разными вратарями. 

Дважды ворота защищал Станислав Галимов , а накануне отличился Иван 
Лисутин. Наверное, для тренера это идеальный результат. Петерис Скудра 
никогда не даст понять, что на самом деле доволен, но, уверен, его такая игра 

радует. Только вот смотреть на хоккей нижегородского клуба чрезвычайно 
трудно. Да, болельщикам команды все равно, если есть три очка, да и сами 

хоккеисты довольны. Но со стороны все выглядит невероятно скучно. Борьба, 
беготня, снова борьба. Атаковать стараются так, чтобы была возможность 
вернуться в оборону. Пять заброшенных шайб в трех матчах - это очень мало. 

https://www.championat.com/hockey/article-281766-perspektivy-anatolija-emelina-na-postu-glavnogo-trenera-jugry.html
https://www.championat.com/hockey/article-281766-perspektivy-anatolija-emelina-na-postu-glavnogo-trenera-jugry.html


 

 

Это вечный спор, что лучше 8:6 или нынешняя игра "Торпедо". Наверное, надо 
и о зрителях думать. Но кто будет думать о болельщиках? Они же не дают 
деньги. Я рад за нижегородцев, но соболезную многим, кто смотрит все это не 

по работе. 
ПРОСЬБА КИТАЙЦЕВ  

Почему же опять у нас разный подход к клубам? "Куньлунь" попросил лигу, 
чтобы им разрешили либо провести домашние матчи на выезде, либо дать 
сыграть в Харбине, так как арена в Шанхае будет занята. Про Пекин уже 

почему-то никто не вспоминает. Лига поступила в одной части справедливо. 
Проводите домашние матчи на российских аренах и в итоге в Челябинске 

организацией игры будет заниматься "Куньлунь", чтобы встретиться с 
"Трактором" . Надеюсь, они попытаются занять хозяйскую раздевалку. Но так 
будет решена лишь часть проблемы. Несколько матчей все равно придется 

проводить в Харбине, а к нему даже у ВХЛ сотни претензий. Там просто ничего 
не готово к матчам серьезного уровня и поправить это невозможно. Как-то КХЛ 

волевым решением запретила играть "Спартаку" в "Сокольниках" и мы 
обрадовались этому. Но кому-то опять разрешают выступать на стадионе, 
который даже хуже московского. Пусть арендуют лед в Москве, Риге (там ведь 

выступает молодежная команда), да где угодно, но не в сарае. 
ОТКАЗ ОТ ФОРВАРДА  

Бело-голубые внесли в список отказов Артема Подшендялова и, кажется, 
отправят его в фарм-клуб. Больше всех будет доволен Евгений Федоров из 
"Бурана", который из-за кадрового дефицита только что подписал Сергея 

Журикова, которому уже 40 лет. Но что с Подшендяловым? Неужели он 
настолько плох, что не смог конкурировать с другими крайними форвардами? 

Например, с Евгением Артюхиным или Андреем Алексеевым? К Алексееву 
вопросов нет. Он показывает вообще свой лучший хоккей в карьере. Задачи 
Артюхина сформулирован четко в последних играх - борьба и разрушение, хотя 

брали его забивать, ведь тогда был дефицит нападающих. То есть Артюхина-то 
Подшендялов подвинуть может, только это 9-11 минут в четвертом звене, а 

форварду нужна первая или вторая тройка. Но там мест нет. Два года назад в 
"Адмирале" у него было 16+15, затем его обменяли в "Динамо", но самое 
удивительное случилось этим летом. После того, как клуб стал новым, он был 

одним из тех, кому предложили новый контракт. Хотя как свободный агент он 
мог поехать куда угодно. Совсем непонятно, почему в нем так быстро 

разочаровались. 
НОВЫЙ ЛЕГИОНЕР "БАРЫСА"  
Джордон Сауторн в 2008 году был выбран в четвертом раунде драфта 

"Баффало", поиграл в Лиге Квебека, но максимум чего добился, это 31 матч в 
АХЛ. Причем, свою дебютную игру он провел за "Провиденс", так как "родной" 

клуб сразу поставил на нем крест и обменял. Затем были долгие сезоны в ист-
коасте, а оттуда путь в какую-нибудь странную европейскую лигу или 
экзотическую в Азию или Австралию. Сауторн выбрал ВХЛ, подписал контракт с 

"Торпедо" из Усть-Каменогорска и это было одно из самых удачных 
приобретений генерального менеджера клуба из Казахстана Сергея 

Немчинова. Сауторн был лучшим, с ним команда дошла до финала Братины и 
не его вина, что там уступила "Динамо" из Балашихи. Год в высшей лиге и 
шесть матчей в этом сезоне позволили ему подписать двухсторонний контракт 

с "Барысом" и в ближайшее время он может дебютировать в КХЛ. 
Представляете, человек провел свой последний сезон в Северной Америке за 

"Форт Уйэн", а теперь выйдет против Максима Якуцени или Дмитрия Огурцова. 
Все зависит от того, когда Евгений Корешков даст ему шанс. Вот это карьера!  



 

 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/vot-eto-karera-kanadec-iz-echl-

spustya-gody-doros-do-khl-1315705/ 

К заголовкам сообщений 
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